

Thema: Prater Wien

Autor: J. Roek

Prater lockt mit neuen Attraktionen



Das Schweizerhaus serviert wieder Budweiser – luftgehoben.



Knusprige Stelzen en masse.



Schwarze Mamba noch in Bau ...



Die Schwarze Mamba im Hintergrund, Lollipops auf dem Asphalt.



Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds eröffnet am 1. April.

■ 14-Mio.-Invest peppt Prater auf

Riesen-Lollipops, Madame Tussauds und eine schwarze Schlange: Der Prater startet mit vielen Neuheiten in die Saison 2011.

Leopoldstadt. Nach einem großen „Frühlingsputz“ startet der Prater in die neue Saison. Neue Attraktionen, zahlreiche Bauprojekte und Hightech-Anlagen machen den Wurstel-Prater für Besucher noch attraktiver.

Attraktionen. Für mehr Spaß sorgen neue Fahrge-

schäfte, wie die „Schwarze Mamba“ (Riesenschaukel, Eröffnung: Mai), „Speed-Fire“ (Dreh-Schaukel, Eröffnung: Juni), die weltgrößte Luftrutsche (14 Meter hoch, 22 Meter lang, bereits eröffnet) oder die Shooting Gallery „Pra Ter Amun“ (Eröffnung: Mai). Auch das Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds ist bald fertiggestellt und eröffnet am 1. April.

Bauprojekte. Neben dem Ausbau des Schweizerhaus-

ses, das durch einen Anbau vergrößert wurde, hat man auch die „Straße des Ersten Mai“ und den Gabor-Steiner-Weg mit bunten Lollipops und LED-Leuchten aufgepeppt. Zusätzlich finden sich auf den Straßen nun hilfreiche Info-Säulen. Die Liliputbahn hat eine neue Haltestelle vorm Schweizerhaus bekommen. Sämtliche Bauprojekte im Prater haben insgesamt 14 Millionen Euro verschlungen.

J. Roek

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag